



Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA

Ministerio de Defensa Nacional

EL BLOQUE DE SEGURIDAD CONTIÚA FIRME EN SU TRABAJO DE PROTECCIÓN A LA CIUDADANÍA Y AL PAÍS

COMUNICADO OFICIAL

Las operaciones en el territorio han logrado disminuir en un 35% las muertes violentas registradas en lo que va de la semana del día 8 hasta el momento. Este resultado ha sido producto gracias al Estado de Excepción y a la decisión del presidente Daniel Noboa Aya, quien, con la recomposición y fortalecimiento del Bloque de Seguridad, ha permitido a repeler con firmeza y contundencia al crimen organizado.

Este resultado será acompañado por la labor realizada en la ciudad de Ibarra, la cual lleva 8 días en suertes violentas, un hecho sin precedentes en todo el 2024. Esto responde que las labores en el ámbito están generando resultados significativos.

Además, se han incautado casi 3 toneladas de sustancias sujetas a fiscalización, lo cual significa una afectación al crimen organizado de aproximadamente 200 millones de dólares, obteniendo de manera significativa a las estructuras narcoproducción. A esto se suma el hecho de que en estas mesas se ha capturado al 50% de los Objetivos de Alto y Medio Valor.

A pesar de evidenciar resultados alentadores y pasos firmes por parte del Gobierno Nacional, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional para respaldar la posición de la Corte Constitucional se opone de la línea firme que el Gobierno emprende, lo cual puede limitar el combate del Bloque de Seguridad, sin embargo, seguiremos firmes en la lucha y en la convicción que nunca cederá a la decisión presidencial del estado de Excepción de el camino correcto, que garantiza de estar sustentado por análisis técnicos y estratégicos, cuanto con el apoyo popular de las familias ecuatorianas.

Hay más que nunca, la lucha contra el narcoterrorismo continúa dentro de las competencias determinadas por el marco legal.



@DefensaEc

El #BloqueDeSeguridad informa al país:

Nota referente: [El Telégrafo](#), [ultimahoraecua](#), [El Universo](#)

Gobierno de Daniel Noboa dice que "la Corte Constitucional se aleja de su línea" Expreso

Los ministerios de Defensa e Interior defienden la aplicación del estado de excepción, que la Corte declaró inconstitucional, El Bloque de seguridad de la administración de Daniel Noboa cuestionó este sábado 15 de junio de 2024 la decisión de la Corte Constitucional (CC) que el viernes dictaminó la inconstitucionalidad del Decreto Ejecutivo 275, sobre el estado de excepción localizado. El Régimen considera que la resolución "se aparta de la línea que el Gobierno emprende". [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Fuerzas Armadas incauta 30.000 dólares de dudosa procedencia!

El personal de @FFAAECUADOR mediante operaciones militares incautó 30.000 dólares americanos, 5 armas de fuego, 400 municiones, 10 g. de marihuana, 3 equipos de comunicaciones y 6 terminales móviles. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👂 ¿Sabías que el 16 de junio de 1822, Simón Bolívar conoció a Manuela Sáenz en su llegada a Quito?

En el Museo #CasaDeSucre! nuestros visitantes compartieron su conocimiento sobre estas figuras históricas y su camino de lucha por lograr la independencia. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👩‍👧‍👦 ¡Las madres de los valerosos soldados de la independencia también forjaron nuestro camino hacia la libertad!

En el #TemploDeLaPatria, vivimos una experiencia en la que descubrimos cómo Manuela Garaicoa apoyó al joven Abdón Calderón para unirse a los ejércitos patriotas. [Ver más](#)



Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA

Seguridad y Defensa



Bloque de Seguridad confirmó una reducción del 31% de las muertes violentas. El Telégrafo

Los operativos ejecutados por el Bloque de Seguridad han disminuido un 31% las muertes violentas a escala nacional. La reducción se dio gracias a las acciones realizadas por la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador contra el crimen organizado. En el puerto manabita se han incautado casi tres toneladas de droga, con un valor internacional de USD 200 millones, para debilitar a la economía de las bandas narcodelictivas. [Ver más](#)



Bloque de Seguridad critica a la Corte Constitucional por anular estado de excepción. Primicias

El denominado Bloque de Seguridad, constituido por militares y policías a instancias del Gobierno a principios de año, criticó la decisión de la Corte Constitucional de anular el estado de excepción en siete provincias y un municipio donde los agentes operan contra bandas del crimen organizado. Sin embargo, comentó que la decisión de la Corte Constitucional de anular el último estado de excepción focalizado. [Ver más](#)



Noboa subraya la reducción de homicidios en Ecuador, durante una breve visita a España. La Hora

El presidente de la República, Daniel Noboa, subrayó la reducción de los homicidios en Ecuador, que pasó de 200 a 110 semanales en su mandato, durante el encuentro que mantuvo con la comunidad migrante en Madrid, en una breve parada en España del dirigente que este fin de semana participa en la cumbre sobre Ucrania en Suiza. [Ver más](#)



Una cárcel en Ecuador 'al estilo Bukele' costará USD 52 millones, dice director de SNAI. Primicias

Este mes de junio comenzarán las obras para la construcción de una de las dos cárceles que el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, prometió construir a semejanza del 'modelo Bukele' implantado en El Salvador. Esto según declaraciones de Luis Zaldumbide, director del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de Libertad, en el canal TC Televisión. Una cárcel costará USD 52 millones. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#)



@FFAAECUADOR

#Loja

El personal de Fuerzas Armadas ejecutan operaciones de seguridad y protección de los diferentes puntos de la ciudad, para mantener el orden y precautelar la seguridad de la ciudadanía lojana. [Ver más](#)

Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA



Machala: Seis personas son detenidas tras una incautación de 161 kilos de cocaína. Primicias

La Policía Nacional informó sobre la desarticulación de una banda dedicada al narcotráfico internacional, con la detención de seis hombres vinculados al decomiso de 161 kilos de cocaína, en el puerto de Machala. Según el informe policial, los hombres habrían sido los responsables de contaminar un cargamento de banano, que pretendía ser exportado a Alemania. [Ver más](#)

Coyuntura



El Gobierno de Daniel Noboa sufre cuatro derrotas políticas en una sola semana. Primicias

La semana que termina no resultó auspiciosa para el Gobierno del presidente Daniel Noboa. El Régimen sufrió cuatro importantes derrotas políticas en ámbitos de su especial interés. Quizás ha sido su semana más desconcertante, por la cantidad de reveses acumulados en pocos días. [Ver más](#)



Juicio político a la vicepresidenta Verónica Abad es viable, pero estará atado a sumar 92 votos. El Universo

Luego que la Asamblea Nacional no dio paso a levantar la inmunidad del cargo de la vicepresidenta de la República, Verónica Abad Rojas, es viable iniciar un juicio político, aunque dependerá de contar con un proponente y con los votos para su censura y destitución. El juicio político en contra de la vicepresidenta de la República. [Ver más](#)



Asamblea Nacional: CAL conoció cuatro nuevas solicitudes de juicios políticos. La Hora

En los próximos días, el Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) calificará las solicitudes de juicio político planteadas en contra del juez del TCE, Ángel Torres; además, en contra de la exministra Vianna Maino; y los vocales del Cpcps, Juan Esteban Guarderas y Jhohana Verdezoto. Estos procesos se sumarán a otros seis que todavía tiene pendiente tramitar la Comisión de Fiscalización. [Ver más](#)



Suiza ayuda a México en el resguardo de las propiedades diplomáticas en Ecuador. Primicias

La Secretaría de Relaciones Exteriores de México (SRE), llegó a un acuerdo con el canciller de Suiza, Ignazio Cassi, para que personal diplomático de ese país protejas las propiedades mexicanas en Ecuador, luego de la ruptura de relaciones diplomáticas tras el asalto a la embajada en Quito, en abril pasado. [Ver más](#)



Eliminación del subsidio a la gasolina está previsto desde julio: Esto es lo que se sabe hasta ahora. Primicias

El Gobierno suspendió la rueda de prensa que estaba prevista para este 14 de junio de 2024, en la que el ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, iba a informar la propuesta para la eliminación de los subsidios a los combustibles. El anuncio fue aplazado sin explicar las razones y aún no hay nueva fecha para la

Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA

convocatoria. [Ver más](#)

Opinión



Seguridad social en quiebra. Alfonso Espín Mosquera. La Hora

Administrar plata ajena es cuestión muy seria y problemática, mucho más la de la Seguridad Social con sus múltiples problemas; más bien un dolor de cabeza; pero, curiosamente y a pesar de las circunstancias, todos los gobiernos se atribuyen la administración de esos fondos ajenos, que pertenecen a los afiliados, quienes deberían administrar sus propios dineros. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente ¡EL GOBIERNO DE NOBOA INICIARÁ LA CONSTRUCCIÓN DE LAS CÁRCELES SEMEJANTES A LAS DE BUKELE!

Una de las dos cárceles que el presidente Daniel Noboa prometió construir a semejanza del 'modelo Bukele' implantado en El Salvador costará 52 millones de dólares y sus obras comenzarán en el transcurso de este mes de junio. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente "DURÁN ES LA PUNTA DEL ICEBERG QUE ESTÁ AFECTANDO AL PAÍS ENTERO"

En un video difundido en sus redes sociales, Luis Chonillo, alcalde de Durán, afirmó: "Soy el alcalde de la ciudad más peligrosa del mundo", haciendo un llamado urgente para unir esfuerzos con el Gobierno Central en la lucha contra el crimen organizado. [Ver más](#)



Cadáveres putrefactos. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

La audacia y arrogancia de los protagonistas de los principales escándalos de corrupción, sea Metástasis, Purga o Plaga; más los niveles de violencia contenida apresuran al auge del desprestigio mundial de este pequeño país. Eliminar los subsidios a los combustibles para cumplir con las exigencias del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el incremento de impuestos en medio de la pobreza; y, la oleada migratoria desbordada a EE.UU. no pasan desapercibido para nadie. [Ver más](#)



Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA

	<p>Congreso de historia económica. Enrique Ayala Mora. Primicias En medio de una crisis como la que vive el país, conocer la trayectoria pasada de la economía que ha desembocado en la situación actual es una cuestión verdaderamente urgente. Por ello la reunión del I Congreso Internacional de Historia Económica del Ecuador es muy oportuna. Ver más</p>
	<p>¡Buenos días, señor Presidente! Liquidador de un país en bancarrota. Emilio Palacio. La Hora También está su actitud hacia la Fiscal General. Cuando las mafias políticas amenazaban con destituirla, usted no vio con buenos ojos las marchas que se organizaron para defenderla, al punto de que ya no se sabía si su partido la apoyaría en la Asamblea Nacional. Para justificarse, dijo que no podía apoyarla porque no quería interferir en las demás funciones del Estado. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Ministerio de Defensa anunció la disminución en un 31% de las muertes violentas en el país. Telemazonas</p>
	<p>Limitaciones de la Fuerza Pública. Menciona a FF.AA. Ecuavisa</p>
	<p>Alias "Boris" consta como accionista de una empresa del estado. Telemazonas</p>
	<p>Nueve funcionarios involucrados en los casos pugna y metástasis fueron destituidos. Telemazonas</p>



Domingo, 16 de junio de 2024
Aniversario de la Universidad de las FF.AA



Legislativo negó autorización para procesar penalmente a Verónica Abad Gobierno responde. Telem Amazonas